

Chères et chers membres du MR-Epv7 La bruyère,

Par la présente, je me permets de vous informer de ma candidature à la présidence du MR-Epv7 de notre commune Bruyèroise.

Papa de 2 filles, comptable dans une PME depuis 30 ans et natif d'Emines, mon investissement libéral est depuis de nombreuses années partie intégrante de mon quotidien et plus encore depuis mon mandat de conseiller communal. Je souhaite mettre à contribution mon expérience (années de présidence d'un club sports local), mon engagement, mes compétences de fédérateur, de moteur d'une équipe et d'un faire valoir constructif afin de donner à notre équipe libérale un dynamisme évolutif pour ce prochain mandat et les années à venir toute en mettant en avant les valeurs libérales

Le défi sera de taille et je compte mettre mon énergie au service de notre groupe politique mais également au service des bruyèroises et bruyèrois.

Notre travail au sein de la commune sera conséquent et notre objectif à tous, dépendra de l'engagement journalier de chacun et d'un investissement personnel. Le résultat n'en sera que plus apprécié.

Merci d'avance pour votre soutien. Eddy Fabulus